

Morosos de Tepoztlán se quedarían sin agua

■ CFE suspendería suministro de electricidad y estarían impedidos para bombear el líquido

El Sol de Cuernavaca
POR RODOLFO ROMERO

TEPOZTLÁN, Mor. (OEM-Informex).- El argumento de que los funcionarios salientes siempre se llevan hasta el último centavo y dejan las arcas vacías, tres mil 500 usuarios del Sistema de Agua Potable se niegan a pagar el servicio, asegurando que lo harán hasta el próximo bimestre con las nuevas autoridades.

Lo que no saben, dice Rafael Carrillo, director del organismo, que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) ya los aplazó manifestando que si no pagan el medio millón de pesos que adeudan les cortará la energía eléctrica.

“Rafa” Carrillo que ha estado en esta oficina por varias administraciones, dice que siempre a sido igual, es decir, el pensamiento de que los que

ya se van dejan vacías las arcas. “No es así, no al menos en los últimos tiempos que la Auditoría Superior Gubernamental (ASG) se ha puesto exigente y qué bueno pues a los que nos gusta trabajar limpiamente nos favorece...”, recalcó.

¿Desde siempre a referido usted sobre los morosos y tomas clandestinas, al cierre de la presente administración qué cuentas da de su trabajo? Preguntó El Sol de Cuernavaca y nos contestó.

“Del primer caso pues es penoso decir que el 90 por ciento de los usuarios no asiste a pagar el adeudo del último bimestre por las razones ya dichas, en tanto que en el segundo, las tomas clandestinas siempre han existido, se extinguen unas y aparecen otras pero no han dejado de combatirse, y antes de la sanción, se convoca a las personas regularicen su situación.”

